

## **Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West**

Für unsere erste Frauenmannschaft geht an diesem Sonntag die Fahrt nach Rottweil, zum ersten Auswärtsspiel dieser Saison. Die Bahnen in Rottweil kennen unsere Mädels mittlerweile sehr gut, da man gegen den ESV Rottweil schon seit Jahren in der 2. Bundesliga antritt. Auch in diesem Jahr, wird das Spiel wieder eine Herausforderung werden, da sie nicht immer mit den dortigen Bahnen zurechtkommen. Dennoch treten unsere Mädels die Reise hochmotiviert an und möchten an die Erfolge der letzten Jahre anknüpfen, da sie in Rottweil schon einige erfolgreiche Partien verzeichnen konnten. Dafür wird in diesem Jahr allerdings eine Leistungssteigerung im Vergleich zum Saisonauftakt notwendig sein.

Ayleen Kaltenbach: „Das erste Auswärtsspiel diese Saison auf den anspruchsvollen Bahnen in Rottweil. Auf jeden Fall müssen wir unsere Leistung von letzter Woche steigern, um eine Chance zu haben.“

## **Frauen 2 // Landesliga Südbaden**

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke  
Donnerstag, den 19. September 2019 um 09:52 Uhr

---

Etwas ungewohnt muss die zweite Frauenmannschaft bereits am Samstagabend ihr erstes Auswärtsspiel gegen den KSC Wehr-Öflingen bestreiten. Für die Wehr-Öflingerinnen ist es sogar der Saisonauftakt, da sie das erste Spiel auf November verlegt haben. Ob dies eher ein Vorteil oder ein Nachteil für unsere Mädels ist, wird man dann erst nach der Partie beurteilen können. Aber durch den Heimsieg am ersten Spieltag fährt unsere Zweite auf jeden Fall zuversichtlich nach Wehr-Öflingen.

Renate Weidinger: „Nach unserem Heimsieg gehen wir das Spiel in Wehr-Öflingen optimistisch an und hoffen auch auf einen Punktgewinn.“

### **Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West**

Unsere erste Männermannschaft bestreitet am Samstagnachmittag das erste Heimspiel diese Saison gegen die SG Wolfach-Oberwolfach. Unsere Jungs verloren zwar ihr Auftaktmatch beim SKC Unterharmersbach, doch die Niederlage beim Meisterschaftskandidaten war zu erwarten und mit 3554 sowie zwei gewonnen Mannschaftspunkten präsentierten sich die Jungs relativ gut. An diese Leistungen gilt es nun im Heimspiel gegen die Spielgemeinschaft anzuknüpfen, damit man die ersten Punkte ergattern kann.

Marc Griebhaber: „Nach der Auftaktniederlage müssen wir im nächsten Heimspiel die ersten Punkte einfahren. Wenn sich jeder noch etwas steigern kann und daheim eine gute Leistung zeigt, stehen unsere Chancen gut einen Sieg davon zu tragen. Wolfach wird ein direkter

Konkurrent im Abstiegskampf sein und daher müssen wir die Punkte in Hölzlebruck behalten.“

## **Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau**

Im Anschluss an das Spiel der ersten Mannschaft empfängt unsere zweite Mannschaft den SKC Gütenbach. Der SKC überzeugte in seinem Heimspiel am letzten Wochenende mit einem deutlichen 7:1-Sieg gegen den ESV Rottweil 2. Unsere zweite Männermannschaft ist somit vorgewarnt, dass am Samstagabend ein starker Gegner in Reichmann's Kegelstube gastieren wird. Die Vorbereitung verlief jedoch sehr gut für unsere Jungs, sodass wir uns nicht zu verstecken brauchen und dem Spiel optimistisch entgegen blicken.

## **Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau**

Das „Männer-Heimspielwochenende“ eröffnet die gemischte Mannschaft am Samstagmittag gegen die SG Mühlhausen-Blumberg X2. Die Spielgemeinschaft verlor ihr erstes Saisonspiel zuhause gegen Spaichingen und wird daher bemüht sein einen Fehlstart in die neue Runde mit gleich zwei Niederlagen zu vermeiden. Daher müssen unsere Jungs an die guten Leistungen aus dem Bonndorf-Spiel anknüpfen, wenn sie den nächsten Sieg einfahren möchten.

## **Pressevorberichte 21. und 22.09.2019**

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke  
Donnerstag, den 19. September 2019 um 09:52 Uhr

---